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主席報告

富 昌 國 際 控 股 有 限 公 司 二 零 零 三 年 年 報

本人欣然提呈富昌國際控股有限公司（「本公司」）及其附屬公司（「本集團」）截至二零零三年十二月三十一

日止年度之年報。

於二零零三年，本集團經整體調整後，本集團的營業額約為32,430,000港元、虧損總額約為8,467,000港元，而

負債總額則約為36,280,000港元，比對二零零二年同期的營業額約172,397,000港元、毛利約35,627,000港元

及負債總額約47,503,000港元，分別下降約81.2%、123.8%及23.9%。

於本年度，碳油灌孔雙面紙板及高精密㵟路纖維板分別佔本集團總營業額約24.9%及32.6%。

本公司之主要往來銀行要求提早償還短期及中期銀行貸款，截至二零零三年九月三十日，約13,000,000港元

已全數清償。於二零零三年十二月三十一日，本集團並無任何未償還銀行貸款。

二零零四年，印刷線路板行業將出現轉機，受惠於全球經濟復甦，電子產品市場可望取得理想增長。

業務回顧

本集團在中華人民共和國（「中國」）生產印刷線路板，銷售予在中國擁有生產設施的香港電子產品製造商。

印刷線路板行業於二零零三年穩步發展。然而，隨著中東局勢緊張、恐怖活動、嚴重急性呼吸系統綜合症（「非

典型肺炎」）等國際及地區事件相繼爆發，本集團業務大受影響，銷售訂單銳減。

由於原油價格於二零零三年中旬上漲，令積層板價格相應上升約20%。與此同時，年底貴金屬漲價令電鍍成本

增加約10%。

本公司管理層（「管理層」）相信，香港及全球經濟復甦將會於二零零三年帶動電子產品市場需求，繼而刺激

印刷線路板的需求。按照二零零二年的預計，管理層相信當時是作出投資的合適時機，遂決定斥資80,000,000

港元，於華東開設積層板年產量3,000,000平方米、年產值約150,000,000港元的新廠房。當時本集團以優惠條

件與江陰地方政府訂立協議，並向供應商訂購先進設備，投資約47,000,000港元，原訂於二零零三年首季進行

試驗生產。然而，情況突變，致使這個項目最終未有實現，當中包括廉政公署調查導致本集團主要往來銀行、

供應商及承建商要求本集團提早還款或付款。在資金緊絀的情況下，本集團被迫押後有關項目。於二零零三

年六月，由於本集團未能按項目時間表注入足夠資金，江陰地方政府終止與本集團之投資協議。於非典型肺
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炎爆發期間，為控制項目虧損，管理層決定放棄整個項目，並以人民幣1,000,000元出售項目項下部分合約。我

們相信此舉可減低項目虧損，並穩定本集團之財務狀況，從而償還銀行貸款。董事確認，於二零零三年第三季

變現約45,000,000港元虧損。

本集團的印刷線路板可分為五類﹕碳油灌孔雙面紙板、單面碳橋紙板、雙面沉銅紙板、精密㵟路纖維板及線路

軟膠片（碳／銀屑），產品供應予製造玩具、家居電器、電子產品及辦公室設備等製造商。

為使本公司於市場上維持業務盈利能力，管理層積極重組人力資源及生產線以及穩定業務，以達致改善效率

及效益的目標。管理層已盡最大努力，並將繼續採取適當步驟，改善本集團財務狀況。

我們明白到，本公司股東非常關注本公司股份恢復於香港聯合交易所有限公司買賣的時間，但由於廉政公署

尚未完成調查，本公司估計本公司股份於短期內仍須暫停買賣，直至另行通告為止。

業務展望

回顧二零零三年狀況後，我們相信印刷線路板行業於二零零四年將會取得良好發展。根據「PCB訊息網」的資

料，二零零四年全球半導體工業正以與二零零零年十分相似的態勢處於周期的上升階段。大部分市場研究公

司認為，行業高峰期將延續至二零零五年。二零零四年全球電子業全面回升幾成定局。本集團正積極部署，以

迎接這個高峰期。

最後，本人謹代表本集團衷心感謝全體員工及管理層於二零零三年此段艱難時期對本集團作出的積極努力和

寶貴貢獻。

何詠昌

主席

香港，二零零四年四月十九日


